

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 28. Mai 2015

Dankesabend für die Kooperationspartner der Hilfe-Inseln

Seit inzwischen zwei Jahren läuft das Projekt "Hilfe-Inseln" in Mühlheim. Über 50 Firmen, Institutionen, Ärztinnen und Ärzte konnten als Kooperationspartner, die als Anlaufstelle für Kinder dienen, gewonnen werden. Sie waren am Dienstagabend zu einem Dankesabend eingeladen. Bürgermeister Daniel Tybussek lobte das Engagement der Teilnehmerinnen und Teilnehmer und dankte dem Polizeipräsidium Südosthessen für die gute Zusammenarbeit. Das People's Theater begleitete den Abend thematisch auf der Bühne.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de